



MINISTERIO
DE TRANSPORTES, MOVILIDAD
Y AGENDA URBANA



Nota de prensa

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander premiado por las medidas implementadas por Aena frente a COVID-19

- El galardón se otorga en base a la opinión de los pasajeros, recogida por el Consejo Internacional de Aeropuertos (ACI)

1 de marzo de 2021

El Consejo Internacional de Aeropuertos (ACI) ha distinguido al Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander con el premio “Mejores Medidas de Higiene” en Europa por las medidas sanitarias implantadas por Aena en toda la red de aeropuertos contra la COVID-19. El galardón se concede por las opiniones de los pasajeros recabadas por ACI.

Aeropuertos frente a la COVID-19

El premio por las medidas sanitarias implantadas para luchar contra el contagio de la COVID-19, ha recaído también en otros aeródromos de Aena: Alicante-Elche, Menorca, Internacional Región de Murcia y Pamplona y FGL Granada-Jaén.

Todas las medidas implementadas en la red de Aena en España se enmarcan en el Plan de Recuperación Operativa (PRO) del gestor aeroportuario, que desde abril de 2020 aplicó las recomendaciones de la Agencia Europea de Seguridad Aérea (EASA) y del Centro Europeo para la Prevención y el Control de Enfermedades (ECDC).

El galardón de ACI refleja la opinión de los usuarios al respecto que, en el caso del Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander, han valorado las medidas adoptadas: controles sanitarios, instalación de señalización para distancias de seguridad por todo el aeropuerto, cambios en procesos de embarque, puesta en servicio de dispensadores de hidrogel o información continua al pasajero.

En el aeropuerto se han instalado 70 grifos con sensores en los baños que eviten tener que tocarlos, más de una treintena de mamparas de protección, 65 dispensadores de gel hidroalcohólico y 77 papeleras especiales para que no haya contacto, entre otras mejoras.

El Director del Aeropuerto de Santander, Bienvenido Rico, señala “la importancia que tiene tanto para el equipo directivo, así como para todos sus trabajadores, ser adjudicatarios de este premio que nos sirve además como aliciente para motivarnos en nuestro trabajo diario. Es una recompensa que nuestros pasajeros hayan evaluado tan satisfactoriamente el trabajo realizado”

Cerca de 2.000 aeropuertos adscritos

ACI se constituyó en 1991 para promover la colaboración entre los aeropuertos y otros socios del mundo de la aviación, como la que engloba a todas las aerolíneas, IATA (Asociación Internacional del Transporte Aéreo), o CANSO (Organización Internacional de Proveedores de Servicios de Navegación Aérea), con el objetivo de contribuir al desarrollo de un sistema de transporte aéreo seguro, eficiente y respetuoso con el medio ambiente.

En la actualidad, este consejo integra a 701 miembros, que operan 1.933 aeropuertos en 183 países.